

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

AIDE SÉPARATION

Par **Profil supprimé** Posté le 08/04/2018 à 00h24

Bonjour après plusieurs rechutes, 3 séjours en centre, mon mari continue à boire et est sous Baclofène et anti dépresseurs. Il devient de plus en plus distant et dit que c'est à cause de moi qu'il boit. Il a découvert cela à son 1er séjour en centre avec les psy. Au 2ème séjour, ca c'est encore plus affirmé puis au bout de qq mois, il redevient adorable et aimant. Il a rechuté en janvier quand je me suis absente. Ma fille a dû s'en occuper. Il m'a déclaré sa flamme par téléphone pendant plusieurs heures. Quand je suis rentrée, je me suis dit que tout allait enfin de devenir comme avant. Il revoit en soins extérieurs la psy du centre depuis un mois...Et bien, devinez, il déclare qu'il ne m'aime plus et qu'il veut se séparer.....C'est l'horreur et terrible...Je ne sais pas quoi penser..Est ce que les séances de psy le poussent à penser que c'est moi le problème ou est ce vraiment moi le problème...Je suis perdue

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 11/04/2018 à 11h54

Bonjour falekika,non vous êtes pour rien d'en savoir maladie personne est responsable,ils disent tous que c de la faute de quelqu'un mais non pas du tout j'ai le droit au même discours même que quand on se separera il arrêtera pas avant car je l'aide pas.donc non c'est pas de votre faute
